

スウェーデン NTI Nacka 高校とのライブ異文化交流会の開催が実現しました



11月12日、12月10日、1月21日、2月18日の全4回、昨年度から計画を進めていたスウェーデン NTI Nacka 高校との「ライブ異文化交流会」の開催が今年度ついに実現しました。各回にテーマを設定し、学校生活、クリスマスやお正月の過ごし方、バレンタインデーなど両国の違いをプレゼン形式で紹介しあいました。また、少人数のグループに分かれ、自由なテーマで対話を楽しみました。

1月と2月の交流会では、両校から2名ずつ立候補してくれた学生実行委員が企画運営に挑戦してくれました。SNSを使って英語で意思疎通を図りながらひとつの目標に向かって一緒に取り組むことで、交流会自体の一体感が生まれ、参加者同士の友情もさらに深まりました。特に、最終日にスウェーデンと徳山の混合チームで行った「Charades」というジェスチャーゲームは大変盛り上がりました。

このライブ交流会は、新たな出会いや発見につながる機会を提供し、国際交流や海外留学に対する意欲向上の一助になるよう4ヶ月間の中期プロジェクトとしてスタートしました。コロナ禍で海外校との交流機会がなかなか取れませんが、このようなイベントが、国際的な交友関係を築くきっかけになることを願っています。



交流の詳しい様子はこちらからどうぞ！

<https://m.facebook.com/徳山高専国際交流ページ-1008019312619280/>

